

# Hochzeit

2012-09-16 14:00 von Wolfgang Rinner

## Herzlichen Glückwunsch dem Brautpaar Katrin Wonisch und Wolfgang Sauseng

Ein Feuerwehrmann hat sich wieder "getraut" - unser Kamerad Wolfgang Sauseng vermählte sich. Er gab seiner Katrin in der Pfarrkirche St. Radegund das JA-Wort.

Natürlich unterstützten ihn seine Kameraden an diesem Festtag. In der Früh durch Böllerschüsse und auf dem Weg zur Kirche beim Brandlöschen. Nach der Trauung wurde die Braut sogar "gestohlen", konnte aber vom Beistand ausgelöst und dem Bräutigam wieder übergeben werden.





